

# ENTREGA DEL I PREMIO SAGASTA DE ENSAYO

El director general de Cultura y vicepresidente de la Fundación Sagasta, Eduardo Rodríguez, participó ayer en la entrega del I Premio Sagasta de Ensayo, que ha recaído en el doctorando en Humanidades por la Universidad Carlos III Víctor Mora por el ensayo 'Al margen de la naturaleza. Análisis crítico de la literatura pedagógica sobre homosexuales en España'. Rodríguez estuvo acompañado por José Miguel Delgado, patrono de la Fundación Sagasta y miembro del jurado del premio, y Miguel García, decano del Colegio de Ingenieros de Caminos y patrono de la Fundación Sagasta.

